



Sainte Thérèse Saint Esprit Notre Dame d'Espérance
PAROISSE SAINT AUGUSTIN DE L'AQUEDUC

Bulletin d'information de notre paroisse

3 décembre 2020

Ce qui est écrit [ainsi](#) est un lien qui vous permet de découvrir des ressources sur internet. Cliquez dessus !

Finies les messes à 30 !

« De manière à concilier liberté d'exercice du culte et mesures sanitaires, une nouvelle jauge de présence dans les édifices du culte a été établie. Elle prévoit, pour l'organisation des cérémonies, de laisser libres deux sièges entre chaque personne ou entité familiale et de n'occuper qu'une rangée sur deux. »

Il est 20h42. Le journal de 20h vient de se terminer quand tombe soudain, mercredi soir, ce communiqué du ministre de l'intérieur. « *Drôle d'heure pour communiquer !* » aurait dit ma grand-mère. « *Rater le 20h, c'est un peu comme s'il avait voulu la bonne nouvelle ne se sache pas trop vite ?!* »



Mais arrachée à sa somnolence devant la télé, ma grand-mère se serait aussitôt plongé dans un calcul mental dont elle avait le secret pour se plonger dans un rapide calcul : « *2 sièges libres entre chaque personne, ça fait 1 siège occupé sur 3... Ce qui fait 30% des places assises. Mais comme il faut occuper 1 rangée sur 2, ça fait 15% des places assises !* »

Cependant, quand on est dans la même famille on peut se rapprocher. Et ça, ça fausse la précision du calcul de ma grand-mère qui se met à chantonner son Goldmann préféré « *Tu es de ma famille, alors tu peux t'approcher...* »

Bref, finies les messes à 30 ! L'épiscopat a reconnu que cette nouvelle jauge était « réaliste » car « proportionnée à la capacité d'accueil des édifices » et « que bien que contraignante » elle était « applicable » au moins pour les deux prochains dimanches 6 et 13 décembre. [Lire le Communiqué de presse de la Conférence des évêques](#)



Les trois églises de notre paroisse sont déjà préparées pour ce nouveau dispositif qui ne diffère guère de celui que nous pratiquons depuis la fin du premier confinement avec les gestes barrières auxquels nous sommes désormais rompus. (Masque, gel, et distanciations)

Nous reprenons donc, dès ce week-end (5 et 6 décembre), les horaires habituels de notre paroisse !

Il nous faudra à présent attendre le déconfinement du 15 décembre pour envisager et programmer les célébrations de Noël sur la base de ce que le gouvernement décidera à cette occasion. Pour bien accueillir les familles, il nous faudra sans doute multiplier les célébrations de Noël et nous organiser avec des réservations.

Bon temps de l'avent à tous et à chacun ! Il faut préparer le chemin au Seigneur !

Père Benoît Gschwind,
Curé de la paroisse

Rappel des horaires des messes dans notre paroisse

SAMEDI : Eglise Notre Dame d'Espérance à 18h

DIMANCHE : Eglise Saint Esprit à 10h

Eglise Sainte Thérèse à 11h

Eglise Sainte Thérèse à 19h

DU MARDI AU JEUDI : Eglise Sainte Thérèse à 19h

LE MERCREDI : Eglise Notre Dame d'Espérance à 18h30



L'église Sainte Thérèse est ouverte de 9h à 19h tous les jours. Vous pouvez vous y recueillir, allumer une bougie pour qu'elle prolonge votre prière toute la journée et soit pour d'autres signe de votre passage.

Tous les dimanches pendant le temps de l'Avent, de 16h à 18h à Sainte Thérèse : adoration silencieuse du Saint Sacrement et possibilité de recevoir le sacrement de la réconciliation.

N'oubliez pas les colis de Noël des « oubliés de la vie » !



Comme chaque année, notre paroisse prépare des colis de Noël pour les plus nécessiteux de notre paroisse. Merci à la Conférence Saint Vincent de Paul et à tous les acteurs de la solidarité dans notre paroisse qui portent ce projet qui s'inscrit aussi dans l'appel de Laudato si et dans la démarche Eglise verte de notre paroisse.



Appel est fait à tous les paroissiens pour constituer ces colis.

Vous pouvez offrir toute denrée alimentaire non périssable (Conserves de légumes, viande ou poisson - Gâteaux - Chocolats - Boissons, etc...) qui aideront à constituer ces colis de Noël et permettront d'égayer les tables de Noël et du Réveillon du 31 des plus nécessiteux de notre paroisse.

Vos dons peuvent être déposés dans les églises au moment des célébrations ou déposés à l'accueil de la paroisse.

Les bougies... du Secours catholique !



Comme chaque année à l'approche de Noël, pour financer ses actions, le **Secours catholique vous proposera des bougies aux sorties des messes du week-end des 12 et 13 décembre.**

Dans l'Hérault le Secours Catholique est un réseau de 10 000 donateurs et de 1400 bénévoles qui interviennent quotidiennement auprès des plus déshérités, 12300 situations difficiles soit plus de 1000 interventions par mois pour aider, assister, soulager, suivre des personnes, des familles, des enfants en situation nécessiteuse.

Dans notre paroisse, le **Secours Catholique** travaille surtout au soutien scolaire.

Dimanche 6 décembre - 2ème dimanche du temps de l'Avent - Année B

Méditer à partir de l'évangile du dimanche (Marc 1, 1-8)



Préparez le chemin au Seigneur !

Comme au début du temps du Carême, l'Avent nous conduit au désert. Une voix s'élève dans le désert. Elle n'a rien de la voix du tentateur face à Jésus. Cette voix rassemble. Elle crie dans le désert et les foules venues de partout convergent vers les bords du Jourdain pour recevoir un baptême de repentance. Les voix crient. Le temps est pour recevoir dans nos cœurs et dans nos vies le chemin à Celui qui vient. « Convertissez-vous, car le Royaume des cieux est tout proche ! » Voilà l'invitation qui nous est faite encore aujourd'hui au début du temps de l'Avent. Au désert il n'y a ni chemin, ni avenir. Le désert n'est rien d'autre que le lieu du passage, le temps de la traversée. Au désert, il nous faut nécessairement avancer, décider, choisir. Il nous faut marcher, car le désert, s'il est le lieu de la Rencontre, n'est pas Terre Nouvelle. Il n'est vraiment que le lieu du passage vers un ailleurs, le temps de la traversée qui change nos cœurs. Jean baptiste. « Préparez les chemins du Seigneur, aplanissez sa route ! » Recevoir le baptême de Jean, c'est aussi entendre un message, et un autre appel. « Produire un fruit qui exprime notre conversion ! » Au désert il nous faut choisir. Une voix crie dans le désert, mais quelle parole entendrons-nous ? Chaque traversée du désert nous pousse à choisir, dans le sable, la trace que nous allons prendre, la trace que nous allons ouvrir et qui nous conduira vers un ailleurs, vers une terre de promesses où coulent le lait et le miel. Convertissez-vous, il vient Celui qui nous baptisera dans l'esprit Saint. Il vient Celui qui nous conduit vers une terre nouvelle où résidera la justice.

Père Benoît Gschwind,